

# Mobile-Kita bekommt Zertifikat Wortschatz

Erzieherinnen der Kindertagesstätte im Mehrgenerationenhaus bilden sich im Bereich Sprachförderung fort

Von Tobias Lehmann

**Pattensen-Mitte.** Die Region Hannover hat der Kindertagesstätte des Vereins Mobile im Mehrgenerationenhaus das Zertifikat Wortschatz verliehen. Zwölf Erzieherinnen aus der Krippe und dem Kindergarten haben sich ein Jahr lang

in insgesamt 95 Stunden fortgebildet.

Für Christiane Allner, Fachberaterin der Region Hannover für Sprachförderung, waren die regelmäßigen Besuche in der Kindertagesstätte Mobile „etwas ganz Besonderes“. Das sagte sie bei der Verleihung der Zertifikate an die zwölf Erzieherinnen. „Meine Beratungen wurden immer mit gesundem Skepsis betrachtet, was gut ist. Die Erzieherinnen hier in Pattensen hinterfragen viel und entwickeln auch eigene Ideen“, sagte Allner.

## Schwerpunkt liegt auf Dialog

Schwerpunkt der Fortbildung war es, die eigene Sprache noch mehr auf die Interessen des Kindes zu sensibilisieren. „Die Kommunikation mit Sprache sollte immer ein positiver Dialog sein“, sagte Allner. Auch die Erzieherinnen lobten die Fortbildung. „Die Kommunikation

ist auch schon Teil unserer Ausbildung. Doch hier wurde das Wissen darüber noch vertieft“, sagte eine von ihnen.

## Plakette gibt es später

Zur Verleihung der Zertifikate waren am Mittwoch mehr als 40 Gäste in das Mehrgenerationenhaus gekommen, darunter auch viele Eltern. „Ich freue mich riesig, dass das Engagement auch von außen so gewürdigt wird“, sagte die Vorsitzende des Vereins Mobile, Annette Köppel. Bereits 2007 wurde der Kindertagesstätte das Markenzeichen Bewegungskita verliehen. „Bewegung und Kommunikation passen gut zusammen“, sagte Köppel. Auch der stellvertretende Bürgermeister der Stadt, Günter Bötinger, sagte, dass das Engagement der Erzieherinnen nicht hoch genug eingeschätzt werden könne.

Auf die offizielle Plakette, die dann auch außen am Mehrgenera-



Die Erzieherinnen der Krippe und des Kindergartens bei Mobile freuen sich über die Auszeichnung.

FOTO: LEHMANN

tionenhaus befestigt werden kann, muss die Kindertagesstätte allerdings noch ein paar Monate warten. „Die wird in einer offiziellen Veranstaltung der Region für alle in diesem Durchgang zertifizierten Kindertagesstätten verliehen“, sagte Dieter Luczak, Teamleiter bei der Region Hannover. Dazu wer-

den auch alle Erzieherinnen als zusätzliche Anerkennung eingeladen.

Für Luczak war es der letzte öffentliche Termin, bevor er jetzt in den Ruhestand geht. „Ich freue mich, dass dieser Termin in so einem tollen Tagesstätte mit so einem tollen Team war“, sagte er.

HAZ v. 26. 11. 17